
Siracusa. "Last minute sotto
casa":  stop  allo  spreco  di
cibo, sì al risparmio
Trasformare uno spreco in un comportamento etico. Ci pensa
“Last  minute  sotto  casa”,  l’iniziativa  presentata  questa
mattina nella sala Archimede di piazza Minerva, dall’assessore
all’Informatizzazione e alla modernizzazione, Valeria Troia e
dall’assessore alle Attività produttive, Teresa Gasbarro. Già
attivo in diversi Comuni italiani, il progetto adesso, anche a
Siracusa,  permetterà  ai  commercianti  di  non  buttare  cibo
deperibile e ai consumatori di risparmiare. Questo è possibile
grazie a una piattaforma on line, già inserita nel sito del
Comune,  che  mette  in  contatto  commercianti  e  consumatori,
incrociando domanda e offerta. In pratica fornai, produttori
agricoli  e  pizzerie,  per  esempio,  che  a  fine  giornata  si
trovano con prodotti ancora freschi ma che l’indomani non
potrebbero  più  essere  venduti,  lanciano  la  loro  offerta.
Mettendo in vendita quell’alimento a prezzo scontato. E i
cittadini  registrati  alla  piattaforma  possono  approfittarne
facendo  del  bene  alle  loro  tasche.  Un  circuito  insomma
virtuoso per tutti.

Siracusa.  Rissa  in  via
Vittorio Veneto, denunciati 5
nigeriani
Sono ancora al vaglio degli inquirenti i motivi che ieri sera,
intorno alle 21.15, hanno scatenato una rissa tra stranieri in
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via Vittorio Veneto. Sul posto sono intervenuti agenti delle
Volanti che hanno denunciato in stato di libertà 5 persone,
tutte  di  nazionalità  nigeriana,  per  il  reato  di  rissa
aggravata.

Noto.  L'amministrazione
comunale  avvia  un  progetto
per  fermare  l'erosione
costiera
Fermare  l’erosione  costiera.  E’  uno  degli  obiettivi
dell’amministrazione  comunale.  Dopo  il  crollo  e  la
ricostruzione del muro del piazzale di lido di Noto, infatti,
il sindaco Corrado Bonfanti vuole avviare un progetto che
possa contrastare il fenomeno. Un aiuto importante potrebbe
arrivare dalla classificazione delle coste netine al massimo
rischio idrogeologico e idraulico. Ciò potrebbe permettere di
accedere a fondi pubblici necessari per la realizzazione dei
lavori per mitigare o fermare l’erosione della costa.
“Entro  fine  anno  –  dice  Corrado  Bonfanti  –  sarò  nelle
condizioni di dotare il nostro ente di un progetto definitivo
per  il  contrasto  all’erosione  costiera,  dopo  avere  già
ottenuto  la  classificazione  dell’area  al  massimo  rischio
idrogeologico  e  idraulico.  È  inutile  sottolineare  che
l’erosione costiera si manifesta nel nostro litorale almeno
negli ultimi trent’anni e che nessuna iniziativa, ad ogni
livello, è stata mai avviata. Siamo sulla buona strada”.
Gli interventi, oltre al lido di Noto, sono necessari sulla
strada provinciale 59. Il costone roccioso si è sbriciolato
minacciando anche strada sovrastante. Negli passati la sede
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stradale è stata arretrata di qualche metro, ma il problema è
stato posticipato nel tempo. L’intervento adesso si ritiene
necessario e un progetto per fermare l’erosione della costa
potrebbe risolvere il problemi a lido di Noto.
Corrado Parisi

Rifiuti Ilva ad Augusta, per
il  ministro  dell'Ambiente
Galletti è tutto ok
Rifiuti Ilva ad Augusta, il ministro dell’Ambiente Gian Luca
Galletti  fa  riferimento  al  principio  di  autosufficienza  e
prossimità nella sua risposta all’interrogazione parlamentare
presentata lo scorso 27 aprile dal deputato socialista Oreste
Pastorelli. A darne notizia è il responsabile regionale della
commissione “Ambiente” del Psi, Christian Bosco che specifica
come  il  principio  in  questione  preveda  che  “deve  essere
permesso lo smaltimento dei rifiuti in impianti idonei più
vicini al luogo di produzione al fine di ridurre il movimento
degli  stessi,  tenendo  conto  della  necessità  di  impianti
specializzati  per  determinati  tipi  di  rifiuti,  utilizzando
metodi  e  tecnologie  idonei  a  garantire  un  alto  grado  di
protezione dell’ambiente e della salute pubblica”.
Il  ministro  Galletti  si  è  addentrato  più  nello  specifico
affermando  che  l’avvocato  Corrado  Carrubba,  commissario  di
governo per l’Ilva, ha riferito che i rifiuti in questione non
sono pericolosi. La spedizione per il successivo smaltimento
ha  coinvolto  un  totale  di  9.142  tonnellate  di  polverino
d’altoforno. Il ministro sottolinea che “a testimoniare la
correttezza  dell’operazione,  nonostante  l’attenzione
sollevata,  non  risulta  che  le  competenti  autorità  locali
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abbiano avuto alcunché da eccepire”. In poche parole, a detta
di  Bosco,  erano  d’accordo  a  far  smaltire  i  rifiuti  nel
territorio siracusano, “come se questo fosse la pattumiera
d’Italia”.
Il  reparto  Ambientale  Marino  ha  esperito  le  opportune
verifiche con la locale Capitaneria di Porto di Augusta e ha
constatato che non c’erano anomalie amministrative e che i
documenti  autorizzativi  erano  in  regola.  L’attività  in
questione,  rientrante  in  quella  di  imbarco-sbarco  merci,
riferisce  il  ministro,  “non  ha  destato  nessun  particolare
rilievo da parte dell’Autorità marittima di Augusta” che non
può  fare  altro  che  “constatare  la  piena  rispondenza
documentale  di  bordo  e  delle  previste  autorizzazioni
rilasciate dalla Capitaneria di Porto di Taranto, porto di
provenienza della nave”.
Infine il ministro afferma che la discarica Cisma è idonea a
smaltire  tale  materiale  poiché  rappresenta  la  migliore
soluzione  in  termini  di  costi  e  garantisce  le  migliori
garanzie in termini di sicurezza ambientale. E il partito
Socialista Italiano non ci sta. Non accetta che un territorio
già altamente inquinato divenga la pattumiera d’Italia ove è
possibile portare e smaltire i rifiuti provenienti dalle altre
industrie italiane. “L’elevato tasso di mortalità per tumore –
tuona Bosco – e le condizioni di vita sempre peggiori non
vengono  prese  in  considerazione  dalle  autorità  locali  che
invece di protestare hanno acconsentito a far giungere ad
Augusta questo materiale speciale. E’ inaudito e vergognoso
continuare ad avere un tale degrado nel nostro territorio. Gli
attuali amministratori invece di fare chiacchiera dovevano fin
da subito adoperarsi per non far scaricare il rifiuto nel
nostro territorio. Auspichiamo – conclude – che il presidente
della Regione Rosario Crocetta intervenga per far si che non
vengano portati ulteriori rifiuti nella nostra terra”.



Siracusa. Trovato in possesso
di  3  dosi  di  cocaina,
arrestato  23enne  per
detenzione  e  spaccio  di
stupefacenti
Steven Di Martino, siracusano di 23 anni, è stato arrestato da
agenti  della  Mobile  per  detenzione  ai  fini  di  spaccio  di
sostanze stupefacenti. Gli investigatori della Mobile, durante
un servizio di contrasto al traffico di droga, hanno notato
che il giovane mal celava un certo nervosismo. Così hanno
avviato  una  perquisizione  personale  che  ha  permesso  di
rinvenire e sequestrare tre dosi di cocaina per il peso totale
di un grammo. Di Martino, dopo gli adempimenti di rito, è
stato condotto nella propria abitazione in regime di arresti
domiciliari.

Siracusa.  I  giardinetti  di
via  Padova  intitolati  a
Stefano  Dell'Aquila,  giovane
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pugile che donò gli organi
I giardinetti di via Padova dedicati a Stefano Dell’Aquila,
pugile  siracusano,  nato  e  cresciuto  alla  Borgata  e  morto
all’età di 19 anni. La famiglia, in quel momento di dolore,
decise di dire sì alla donazione degli organi del giovane. La
cerimonia di intitolazione si terrà oggi pomeriggio alle 18,
alla presenza dei familiari del giovane, dell’assessore Teresa
Gasbarro, dei consiglieri del quartiere Santa Lucia da cui è
partita la proposta, dai rappresentanti del centro commerciale
naturale La Borgata e e dall’associazione Astrea in memoria di
Stefano Biondo.

La Cavalleria rusticana dà il
via all'estate di Augusta
E’ in programma domani alle 20,30, in piazza Duomo ad Augusta,
la messa in scena di Cavalleria Rusticana, atto unico tratto
dall’omonima  novella  di  Giovanni  Verga  musicata  da  Pietro
Mascagni su libretto di Targioni Tozzetti. Un evento che, come
ha precisato il sindaco Cettina Di Pietro, rappresenta l’avvio
dell’estate augustana.
Per Marcello Giordani, che vestirà i panni di Turiddu, questo
è un sogno che si realizza. “Mio padre mi regalò tanti anni fa
un vinile con Cavalleria Rusticana, me ne innamorai subito e
così  iniziò  la  mia  passione”.  Sharon  Azrieli  Perez  sarà
Santuzza, protagonista femminile. “É la prima volta che vesto
i panni di Santuzza, negli Stati Uniti non è uno spettacolo
che si mette in scena frequentemente”. L’orchestra filarmonica
belliniana sarà diretta dal maestro Antonino Manuli. Un unico
grande  coro  sarà  formato  dai  coristi  del  Bellini  e  dagli
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allievi  della  YAP  Accademia  Musicale  Marcello  Giordani,
diretti dal Maestro Rosy Messina. Lola è Sarah Marturana,
Mamma Lucia è Linda Rogasi, Alessio Potestio è compare Alfio.
Tra comparse, orchestrali, cantanti, coristi e ballerini ci
saranno  oltre  150  persone  in  scena.  Lo  spettacolo  sarà
presentato da Michela Italia.

Avola. Rapina in una villetta
di contrada Chiusa di Carlo
Rapina in una villetta di contrada Chiusa di Carlo, dove sono
intervenuti  agenti  del  Commissariato  di  Avola.  La  vittima
della rapina ha sorpreso un estraneo in casa che ha cominciato
a spintonarlo per guadagnarsi la fuga. Ma già era riuscito a
impossessarsi  di  400  euro  contenuti  nel  portafogli  della
vittima. Le indagini in corso.

Siracusa.  Il  trenino
elettrico  di  Ortigia
scomparso,  il  quartiere
chiede dov'è
“Che fine ha fatto il trenino?” E’ la domanda che si pone il
consiglio  di  circoscrizione  Ortigia  che  rileva:  “Come  lo
scorso anno, da Marzo ai primi di Giugno, il trenino elettrico
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che percorre il periplo di Ortigia è servito prevalentemente
per le scolaresche. Ma con l’arrivo della stagione turistica è
magicamente sparito”.
Il consiglio continua: “Lo scorso anno in questo periodo il
trenino  faceva  servizio  a  Marina  di  Priolo,  magari  anche
quest’anno  è  stato  dirottato  lì”.  Interviene  Salvatore
Gibilisco:  “Mi  chiedo  se  l’assessore  alla  Viabilità  e
Trasporti Antonio Grasso sia a conoscenza dell’assenza del
trenino,  dato  che  in  piena  stagione  non  effettua  questo
servizio”.  Aggiunge  Salvatore  Scarso:  “A  causa  di  questo
servizio,  o  presunto  tale,  ci  ritroviamo  modificata  la
viabilità in via Trieste che da doppio senso di circolazione è
passata  a  senso  unico  nonostante  il  trenino  non  sia  mai
passato  da  quella  strada.  A  questo  punto  chiedo  di
ripristinare il doppio senso di marca in via Trieste, affinché
il  flusso  veicolare  possa  usufruire  di  due  entrate  in
direzione  Talete”.
Conclude Raffaele Grienti: “Ancora oggi non si riesce a capire
se  questo  servizio  sia  stato  dato  in  concessione,  in
affidamento o sia stato stipulato un contratto, ma una cosa è
certa: le abitudini di tale servizio sono rimaste immutate.
Chiediamo chiarezza”.

Siracusa. Colpo in un'area di
servizio: scardinano la porta
e  rubano  diversi  gratta  e
vinci
Dopo aver scardinato una porta di un’area di servizio di viale
Scala Greca si sono impossessati di svariati biglietti di
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gratta e vinci. Non sono ancora noti gli autori del gesto su
cui sono state avviate indagini. Sul posto sono intervenuti
agenti delle Volanti.


